

Article issu de l'édition de Saint Nazaire du mardi 7 janvier 2014

# Foyers logement et Ehpad : les chiffres

## Résidence Louise-Michel.

Les 80 résidents (65 femmes et 15 hommes) ont en moyenne 86 ans, le plus jeune est âgé de 76 ans et le doyen de 96 ans. 80 % des résidents proviennent de Saint-Nazaire et de son agglomération.

Au total, 33 salariés (équivalent 27 temps pleins) assurent le fonctionnement l'établissement.

L'investissement a été de 7 millions d'euros et le coût annuel de fonctionnement est de 2 millions (dont 70 % payés par les résidents, de 57,50 € à 65 € la journée en foyer logement ; de 32,50 € à 50 € en Ehpad).

Parmi les 41 résidents de l'Ehpad, 14 ont intégré l'unité protégée qui rassemble des personnes atteintes par la maladie d'Alzheimer.

## Places existantes.

Hébergements pour personnes âgées (situation en janvier 2014) : 732 places en Ehpad et 163 places en foyers logement (« Les Jardins » avec 62 places, Paul Delmet avec 62 places et Louise Michel avec 39 places). Avec les projets en cours (84 places à Galathéa aux Herpins et 81 places pour Grenapin), on atteindra 817 places en Ehpad en 2015.

## Depuis 2008.

210 places en Ehpad ont été créées : le Val de L'Ève (80 places), Héol (+ 4 places, car remplacement d'une structure déjà existante), Galathéa (+ 4 places, en remplacement de l'Étoile du matin), Louise Michel (41 places, inauguré hier) et Grenapin (81 places).

